

Un petit goût d'Erasmus+ pour la session 2022 du meeting aérien de la Ferté-Alais



Le week-end de Pentecôte, c'est le meeting Aérien de la Ferté-Alais et le lycée y participe chaque année !

Des enseignants et des élèves de la Section Aéronautique y tiennent un stand et en profitent pour présenter aux visiteurs les formations et leurs expériences. Merci à M Guéraud et M Golvet et à Kenny, Souleymane, Nathaniel ,Evan, Anthéa et Romuald.

Cette année, dans le cadre du partenariat stratégique Erasmus +, nous avons invité nos partenaires de l'Aviation Academy de Belgrade et de l' Instituto Arturo Ferrarin de Catane et c'est sous un grand soleil qu'ils ont pu profiter de ce magnifique rassemblement qu'ils ont beaucoup apprécié !

The Pentecost weekend is the Ferté-Alais airshow, and the lycée takes part every year!

Teachers and students from the Aeronautics Section have a stand at the event, giving visitors a chance to find out more about their courses and their experiences. Thanks to M Guéraud and M Golvet and to Kenny, Souleymane, Nathaniel, Evan, Anthéa and Romuald.

This year, as part of the Erasmus + strategic partnership, we

invited our partners from the Aviation Academy in Belgrade and the Istituto Arturo Ferrarin in Catania, and it was in bright sunshine that they enjoyed this magnificent gathering!

Find out more on the airshow website, and here are a few bonus photos to remember the event by as we look forward to next year and the 50th anniversary of the airshow!

Plus d'infos sur le site du meeting et voici en bonus quelques photos souvenirs en attendant l'an prochain et les 50 ans du meeting !



